

**Филологическая школа**

**МОУ СОШ №23**

**2020г.**

# **«Рождественские рассказы»**



**Выполнила:  
ученица 8Ф класса  
МОУ СОШ №23  
Никандрова Ксения**

## Генка и Рождественское чудо

Эта история будет о псе по кличке Генка. Он жил в приюте уже несколько лет с самого своего рождения, а всё потому, что был дворнягой грязно-рыжего окраса и не привлекал внимания людей.

Все эти годы, из долго тянувшихся дней, он ждал. Пёс надеялся, что найдется тот, кто полюбит его с первого взгляда. Но с каждым разом надежды Генки угасали.

Для него это Рождество было таким же, как и остальные, проведённые в приюте. Но пёс даже не догадывался, что именно в этом году оно изменит его жизнь навсегда.

Как обычно происходило в этот праздник, в приюте собакам давали особый корм, который казался Генке намного вкуснее, чем повседневный. После наивкуснейшего дня, хозяин пожелал друзьям доброй ночи и счастливого Рождества, погасил свет и вышел из зала.

Как только все задремали, дверь резко распахнулась. Некоторые собаки от испуга даже залаяли, хоть опасность им не угрожала. Это была всего лишь бабушка, чьим внуком являлся сам хозяин.

Дело было в том, что старушка уже давно интересовалась работой любимого внука и наконец, решилась зайти. Молодой человек просто не мог отказать и с радостью пустил бабушку в приют. Она начала с любопытством разглядывать каждый вольер, но почему-то ее привлёк именно Генка. Они смотрели друг на друга, не отрывая глаз, на протяжении нескольких минут. И в этот момент пёс понял – вот она, любовь с первого взгляда!

Верьте в свои мечты и чудеса, как Генка, и они обязательно исполнятся в волшебный праздник рождество!



## Genka and the Christmas Miracle

This story will be about a dog named Genka. He had lived in the shelter for several years since he was born and all because he was a mongrel dirty-red color and did not attract the attention of people.

All these years, of long-drawn days, he had waited. The dog hoped that there would be someone who would love him at first sight. But each time Genka's hopes faded.

For him, this Christmas was just like the rest of his time at the shelter. But the dog did not even know that this year it will change his life forever.

As usually happened on this holiday, the dogs were given special food at the shelter, which seemed to Genka much tastier than everyday food. After a delicious day, the host wished his friends a good night and a Merry Christmas, turned off the lights and left the hall.

Just as everyone was dozing off, the door swung open. Some of the dogs even barked in fright, although they were not in danger. It was only a grandmother whose grandson was the master himself.

The fact was that the old woman had long been interested in the work of her beloved grandson and finally decided to come in. The young man simply could not refuse and gladly let his grandmother into the shelter. She began to look curiously at each enclosure, but for some reason it was Genka who attracted her. They stared at each other for several minutes without taking their eyes off each other. And at that moment, the dog realized-here it is, love at first sight!

Believe in your dreams and miracles like Genka, and they will definitely come true in the magical holiday of Christmas!